



Fisheries and Oceans Pêches et Océans
Canada Canada

Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub – Ottawa / Centre d'approvisionnement – bureau d'Ottawa
200 Kent street / 200, rue Kent
Ottawa (ON) K1A 0E6

30002993A/30004737

August 30 Août 2023

Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION 30002993A/30004737

ADDENDUM #4 / ADDENDA N° 4

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#4) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 4 est émis.

Closing Date:

The new closing date and time for receiving proposals is changed to **September 7, 2023 at 2:00 p.m.** (Eastern Daylight Saving Time).

Questions and Answers

Q1. Is there a technical issue with the DFO tenders email?

A1. Yes. For this reason we will extend the closing date of this RFP. Bidders are required to submit their bids no earlier than September 6th, 2023 to ensure delivery.

Date de fermeture :

La nouvelle date et l'heure de clôture de réception des propositions est changée au **7 Septembre 2023 à 14h00** (heure avancée de l'Est).

Questions et réponses:

Q1. Q1. Y a-t-il un problème technique avec le courriel d'appel d'offres du MPO ?

R1. Oui. Pour cette raison nous prolongeons la date de fermeture de la demande de proposition. Nous demandons aux soumissionnaires de ne pas présenter leurs offres avant le 6 Septembre 2023 afin d'en assurer la livraison.

All other Terms and Conditions for this request for proposal remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la demande de proposition demeurent inchangées.

Yours truly,
Veuillez agréer, Monsieur/Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs,
Florence Laurin
Contracting Officer/ Agente de marchés
Procurement Hub / Centre d'approvisionnement